

UNSER LEITBILD

DARAN ORIENTIEREN WIR UNS



Jedes Kind ist einzigartig und unverwechselbar. Es steht mit seinen Bedürfnissen, Interessen und Begabungen im Zentrum unserer Arbeit.

Unser Kindergarten ist ein Ort der Begegnung. Wir legen großen Wert auf eine Atmosphäre der Geborgenheit und des Vertrauens.

***WO WIR UNS WOHLFÜHLEN,
KÖNNEN WIR GEMEINSAM
WACHSEN.***

Unbekannt



Es ist unsere Aufgabe, durch ein breitgefächertes pädagogisches Angebot die Kinder in ihrer Entwicklung zu unterstützen und zu begleiten.

Wir vertrauen darauf, dass in jedem Kind ein Entwicklungsplan grundgelegt ist. Eine anregungsreiche Lernumwelt und eine liebevolle Begleitung bieten Kindern die Möglichkeit, sich spielerisch & schöpferisch mit ihrem Lebensumfeld auseinanderzusetzen. In einer gut vorbereiteten Umgebung können sich Kinder entsprechend ihrem „inneren Entwicklungsplan“ entfalten.

Kinder sind eigenständige Persönlichkeiten, die wir durch unsere Erziehung unterstützen möchten, damit sie zu aufgeschlossenen, dynamischen, kreativen & sozialen Menschen heranreifen können.

Kinder können schon viel bewegen! Sie sind aktive Mitgestalter ihrer Umwelt.

Wir zeigen großes Interesse an pädagogischen Neuerungen und setzen uns damit kritisch auseinander.

Im Team wollen wir durch gegenseitige Akzeptanz und Toleranz, kreativen Austausch und kollegiale Zusammenarbeit ein gutes Arbeitsklima schaffen. Fachliche und personale Weiterentwicklung ist für uns alle gleichermaßen wichtig.

Kinder streben von sich aus danach, sich mit ihrer Umwelt auseinanderzusetzen, sie sind neugierig & offen.

In unserem Kindergarten sollen die Kinder ein Natur- und Umweltbewusstsein entwickeln, die Natur schätzen & sorgsam damit umgehen. Eine gesunde Lebensweise wird bereits in der frühen Kindheit grundgelegt!



***BÄUME HABEN ETWAS WESENTLICHES GELERNT:
NUR WER EINEN FESTEN STAND HAT UND
TROTZDEM BEWEGLICH BLEIBT, ÜBERLEBT DIE
STÄRKSTEN STÜRME!***

Anke Maggauer-Kirsche

Damit sich das Potenzial der Kinder entfalten kann, brauchen sie Erwachsene, die sie achten, sie in ihrem Entfaltungsprozess begleiten und unterstützen. Das geschieht, indem sie die Kinder am Alltag teilhaben lassen und sie in ihren Fähigkeiten stärken. Professionelle Begleitung bedeutet Wissen über Entwicklungsschritte des Kindes zu haben, familiäre Gegebenheiten zu kennen, sich seiner Verantwortung bewusst zu sein und ein sinnvolles Maß von Nähe und Distanz zu finden.

Damit Kinder ihr Umfeld aktiv mitgestalten können, brauchen sie Bezugspersonen, die mit ihnen auf Augenhöhe kommunizieren, sie partizipativ am Alltag teilhaben lassen und die Kreativität fördern.

Eltern vertrauen uns ihre Kinder in einer sehr prägenden Phase an, denn die vielen Erlebnisse & Erfahrungen in der frühen Kindheit bilden den Grundstein für weitere Beziehungen!